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Ao sétimo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e onze, às 10 horas, na sala de reuniões da Reitoria, reuniu-se o 
Conselho Acadêmico de Ensino de Pesquisa, Inovação e Pós-Graduação (CAPOG), sob a presidência da Prof. Marcos 
Tadeu Couto, Pró-reitor de Pesquisa, Inovação e Pós-graduação. A reunião foi secretariada por Luciandra Gonçalves da 
Silva (convidada). Estiveram presentes: Prof.ª Rachel Oliveira Nasser, Prof. Marcelo Alex de Carvalho, Prof.Mira Wengert, 
Prof.ª Luciana Cardoso Nogueira, Prof. Rodney Cezar de Albuquerque, Prof. Marcus Vinícius Pereira, Prof. Marcelo Pacheco 
Soares, Prof. Giselle Rôças de Souza Fonseca e Prof.ª Tânia Goldbach. Esta reunião teve como pauta os seguintes itens: 1) 
Agenda CAPOG 2011; 2) Regulamentos da PROPPI; 3) Processo Eleitoral do CAPOG; 4) Assuntos gerais. O Prof. Marcos 
Tadeu Couto, primeiramente, solicitou a análise e aprovação da ata de reunião do dia 13/12/2010, cujo texto havia sido 
encaminhado por e-mail. Não havendo oposição, a ata foi aprovada por unanimidade. Com relação ao primeiro item da pauta 
– agenda do CAPOG, o Prof.Marcos Tadeu Couto informou sobre as restrições do Reitor, quanto ao agendamento da sala de 
reuniões para as segundas e quartas-feiras em função das reuniões com dirigentes e com o Conselho Superior. Registrado o 
comprometimento dos conselheiros com o dia e horário definido anteriormente para as reuniões do CAPOG, o Prof. Marcos 
Tadeu Couto comprometeu-se em argumentar sobre a situação com o Reitor; em último caso, as reuniões ordinárias serão 
agendadas no Campus Rio de Janeiro. Passando para o segundo item da pauta – Regulamento da PROPPI, o Prof. Marcos 
Tadeu Couto apresentou uma lista de regulamentos que precisam ser elaborados ou atualizados, com o status de cada um; 
assim sendo, expondo os problemas ocorridos no âmbito da pesquisa, em especial, no que diz respeito à autoria científica, 
sugeriu que a elaboração do Regulamento Geral da Pesquisa fosse adotada como prioridade. Diante do exposto, os 
conselheiros concordaram com a o proposto e elencaram o Regulamento Geral da PROPPI como segundo item de 
prioridade. Para tanto, considerando a sugestão da Prof.ª Giselle Roças de Souza Fonseca, o Prof.Marcos Tadeu Couto 
sugeriu a indicação de dois membros do CAPOG para atuar como relator de cada grupo de trabalho que irá elaborar a minuta 
dos documentos em questão, propondo que a discussão seja implementada via e-mail. Nessa direção, foram indicados a 
Prof.ª Giselle Rôças de Souza Fonseca e o Prof.Marcelo Alex Carvalho como relatores do GT, a ser composto pelos 
coordenadores de pesquisa dos campi, para elaborar o Regulamento Geral da Pesquisa, bem como, a Prof.ª Luciana 
Cardoso Nogueira e a Prof.ª Mira Wengert como relatores do GT para elaboração do Regulamento Geral da PROPPI, cuja 
composição do grupo ainda será determinada. A PROPPI ficou responsável por encaminhar o contato dos membros do GT 
para os relatores e uma minuta que servirá de base para as discussões do GT. O prazo determinado para o encaminhamento 
da minuta final a ser apresentada para o CAPOG foi determinado para o dia 30 de abril de 2011. A Prof.ª Tânia Goldbach 
questionou sobre o documento final referente às atribuições dos coordenadores de cursos e secretários da pós-graduação, 
bem como sobre as normas de TCC. O Prof. Marcos Tadeu Couto informou que será marcado, em breve, uma reunião com 
coordenadores de curso da pós-graduação para finalizar estes documentos. Sobre o terceiro ponto da pauta, que se refere às 
eleições para o CAPOG, Prof.Marcos Tadeu salientou que, em virtude do regulamento do CAPOG não poder ser aprovado 
antes do Regimento do IFRJ, cujo prazo está previsto para abril, o processo eleitoral ainda não poderá ser deflagrado pelo 
Regulamento atual. Assim sendo, o Prof. Marcos Tadeu Couto solicitou uma decisão do Conselho no sentido de deflagrar a 
eleição com regulamento antigo ou aguardar a aprovação da minuta pelo Conselho Superior. O Conselho decidiu aguardar 
até o dia 30 de abril, e caso o Regimento Geral ainda não tenha sido aprovado, solicitou que o Prof. Marcos Tadeu Couto 
providencie junto ao Reitor e ao Conselho Superior prorrogação de mandato dos atuais conselheiros, por um período de 30 
ou 45 dias, de acordo com a previsão de aprovação do Regimento Geral e do Regulamento do CAPOG. Em assuntos gerais, 
uma das questões abordadas foi a preocupação da Prof.ª Luciana Cardoso Nogueira, com relação à necessidade de um 
respaldo jurídico, em especial, para o que se refere às perspectivas de patentes e inovações advindas do mestrado de 
alimentos. Sobre o assunto, o Prof. Marcos Tadeu Couto informou sobre os esforços que vem sendo envidados no processo 
de implementação do Núcleo de Inovação tecnológica (NIT) no IFRJ, bem como sobre proposta de desenvolver um convênio 
com o Instituto Nacional de Propriedade Industrial (INPI) para dar suporte ao IFRJ no âmbito da proteção intelectual e do 
direito autoral, cujo contato vem sendo estabelecido com a Dr.ª Luciene Amaral (funcionário do INPI) . Também como ponto 
de assuntos gerais, o Prof. Marcos Tadeu Couto ressaltou a excelente posição do IFRJ no Índice Geral de Cursos da 
Instituição (IGC) avaliado pelo INEP, e, com base nesse comentário, informou sobre o trabalho que vem sendo desenvolvido 
pela PROPPI, no sentido de construir coletivamente o Planejamento Estratégico do setor, para os anos próximos anos, 
visando ampliar e aperfeiçoar as ações e política em torno da pesquisa, da inovação e do ensino de pós-graduação. Segundo 
o Prof. Marcos Tadeu Couto, nesse planejamento estratégico já se prevê, no PROPPEC, a criação do mestrado acadêmico 
em 2013 e do doutorado em 2016. Sem mais para o momento, às doze horas foi encerrada a reunião, e eu, Luciandra 
Gonçalves da Silva, lavro esta ata, que segue por mim assinada, pelo presidente e pelos demais participantes. Rio de 
Janeiro, 07 de fevereiro de 2011.                                                                                                       
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